
Протокол № 1 

организационного заседания 

Совета МКОУ «Большедворская ООШ» 

Дата: 17.09.2024 

Время: 15.30. 

Место: МКОУ «Большедворская ООШ» 

Присутствовали: 

1. Фадина О.В. – председатель совета, советник директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями (депутат совета 

депутатов Большедворского сельского поселения). 

2. Павлова Ю.В. – заместитель председателя совета, родитель. 

3. Березкина Л.В. – секретарь, учитель. 

4. Явственная О.А. – директор школы (глава совета депутатов Большедворского 

сельского поселения). 

5. Борисова О.Г. – завхоз школы (депутат совета депутатов Большедворского 

сельского поселения). 

6. Камнева Л.И.- специалист администрации Большедворского сельского поселения. 

7. Гришаева Арина – обучающаяся 8 класса. 

Повестка дня: 

1. Выборы председателя СШ, заместителя и секретаря. 

2. Планирование работы школы на учебный год, определение приоритетных задач. 

3. Согласование Программы воспитательной работы школы в 2024-2025 учебном 

году.  

4. Об организации питания в школе. 

5. Обсуждение положения о системе  оплаты труда и стимулировании работников 

(проект документа). 

Обсуждение вопросов повестки дня: 

 

1) По 1 вопросу выступила директор школы Явственная О.А. Она предложила 

приступить к выборам председателя, заместителя и секретаря Совета школы. 

Постановили: 

1.Председателем Совета школы избрать Фадину О.В. 

Итоги голосования: за-7 чел., против – 0 чел., воздержались – 0 чел. 

 

Заместителем председателя Совета школы избрать Павлову Ю.В. 

Итоги голосования: за-7 чел., против – 0 чел., воздержались – 0 чел. 

 

Секретарем  Совета школы избрать Березкину Л.В. 

Итоги голосования: за-7 чел., против – 0 чел., воздержались – 0 чел. 

 



2) По 2 вопросу выступила директор школы Явственная О.А. Она рассказала о 

задачах, стоящих перед ОО на этот учебный год, познакомила с основными 

мероприятиями. 

Постановили: принять информацию к сведению, членам СШ принимать активное 

участие в реализации плана работы школы. 

3) По 3 вопросу выступила отв.за ВР Фадина О.В. Она познакомила членов СШ с 

Программой воспитательной работы школы в 2024-2025 учебном году.  

 

Постановили: согласовать Программу воспитательной работы школы в 2024-2025 

учебном году. 

      Итоги голосования: за-7 чел., против – 0 чел., воздержались – 0 чел. 

4) По 4 вопросу выступила отв.за питание в ОО Явственная О.А. Она рассказала об 

организации питания в школе. 

Постановили: активизировать работу классных родительских комитетов с родителями 

по подготовке документов, необходимых для организации льготного питания. 

Систематизировать работу комиссии по осуществлению контроля качества горячего 

питания. 

5) По 5 вопросу выступила  Фадина О.В. Она предложила обсудить положения о 

системе  оплаты труда и стимулировании работников (проект документа). 

Постановили: данный проект документа обсудить более детально на заседаниях 

школьных методических объединений и заседании воспитателей, чтобы учесть все 

аспекты работы учителя и воспитателя. Все предложения представить до 

27.09.2024 года. 

 

Председатель Совета школы                                                              Фадина О.В. 

Секретарь                                                                                             Березкина Л.В.  

 

 

 

 

 

 

 

 


